



Mobilité sortante Erasmus+ Leganés

publié le 18/05/2024

Voyage en Espagne Jour 1

Après un départ matinal et efficace, notre équipée a pris la direction du Sud ; la pause déjeuner s'est faite dans un restaurant au pied de la cathédrale de Burgos, puis nous avons repris la route pour une arrivée à 18h30 comme prévu à Léganés.

Les espagnols nous attendaient avec impatience et après un moment de chaleureuses retrouvailles, chacun a suivi sa famille d'accueil pour un week-end en immersion et découvrir le mode de vie de son correspondant européen.



